

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 13. November 2014

*Grabfeld Gestaltung der Steinmetz-Innung als Ergänzung auf dem Bierstadter Friedhof
(CDU)*

Beschluss Nr. 0056

Der Magistrat wird gebeten mit der Steinmetz- und Bildhauer-Innung Wiesbaden-Rheingau-Taunus und den Friedhofsgärtnern in Wiesbaden Kontakt aufzunehmen und schnellstmöglich die Umsetzung des Projektes "Grabfeld" auf dem Bierstadter Friedhof aufzugreifen und umzusetzen.

Die Vorstellung "Grabfeld" des Obermeisters der Steinmetz- und Bildhauer-Innung Wiesbaden-Rheingau-Taunus, welches zusammen mit den Friedhofsgärtnern als Gestaltungsvorschlag "Grabfeld" am 24. Juli 2014 (14-O-08-0020, Beschluss 0037) dem Ortsbeirat vorgestellt wurde, überzeugte. Der Ortsbeirat fordert daher analog der Umsetzung in Wiesbaden-Dotzheim eine Flächenausweisung auf dem Bierstadter Friedhof und die Einräumung der Möglichkeit der Grabfeldumsetzung um der steigenden Nachfrage von Urnengräbern nachzukommen und um gleichzeitig eine Alternative zu Urnenwänden und Erdgräbern anzubieten.

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
Amt 67

1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher